

Starker Auftritt in Schriesheim

Seckenheim. Am letzten Sonntag spielte die F2 - Mannschaft der Fußball Kids ihr erstes Turnier in Schriesheim. Der Ausrichter des Hallenturniers war die SpVgg Ilvesheim.

In der Vorrunde wurden die Fußball Kids ohne Gegentor und punktgleich mit dem Gruppenersten hervorragender Zweiter in ihrer Gruppe. Hierbei besiegte das Team die SpVgg Wallstadt mit 2:0, gewann gegen den FV Brühl 1:0 und erreichten ein 0:0 Unentschieden gegen den starken TSV Neckarau.

In der Zwischenrunde kämpfte die Mannschaft um den Einzug in eines der beiden Finalspiele. Nach einem langen Turniertag erreichten die Kinder einen guten 6 Platz bei insgesamt 12 angetretenen Mannschaften.



Eingeschworenes Team: Trainer Lutz Wagner mit seinen Kids Quelle:design-labor.de

Im Tor zeigte Leon tolle Paraden und ließ die Gegner verzweifeln. Die Abwehrspieler Simon und David stemmten sich den zahlreichen Angriffen entgegen und beförderten den Ball immer wieder geschickt aus der Gefahrenzone.

Im Mittelfeld stellten Clara und Jannik die Räume zu und leiteten die Kids Angriffe ein. Im Sturm wurde Spielführer Luca immer wieder von Jannis aus dem Mittelfeld unterstützt. Beide zeigten gute Dribblings und zwangen durch gekonntes Doppelpassspiel mit anschließenden Torschüssen die gegnerischen Torhüter zu Torwartparaden.

Die Kids hatten sichtlich ihren Spaß.

Interessierte Mädchen und Jungen können kostenlos und ohne Voranmeldung beim Training der Fußball Kids reinschnuppern und mitmachen. Das Training der mittlerweile 5 verschiedenen Altersgruppen (von 4 bis 14 Jahren) findet zurzeit immer dienstags und donnerstags in Seckenheim statt. Weitere Informationen über alle Mannschaften der Fußball Kids finden Sie im Internet unter www.tsg-seckenheim.de oder direkt beim Abteilungsleiter Werner Dieing Tel 0621 - 18 16 101.